



La Usal ocupa el puesto 637 en el ranking de las 1.000 mejores universidades

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Un total de 40 universidades españolas se sitúan entre las 1.000 mejores universidades del mundo, según el Center for World University Rankings (CWUR) que ha difundido su ranking esta semana, liderado por la Universidad de Harvard, seguida por la Universidad de Stanford, el Massachusetts Institute of Technology (MIT), la Universidad de Cambridge y la Universidad de Oxford.

Entre ellas, la Universidad de Salamanca (Usal) y la Universidad de Valladolid (UVA), que ocupan los puestos 637 y 841, respectivamente.

De las más de 25.000 universidades existentes en el mundo, este ranking clasifica a las 1.000 mejores en función de parámetros como la calidad de la enseñanza, las publicaciones en revistas científicas de impacto, el número de patentes internacionales o la cantidad de citas de los trabajos publicados por los investigadores.

En el caso de las españolas, figuran en la clasificación la Universidad de Barcelona (puesto 116), la Universidad Complutense de Madrid (228), la Universidad Autónoma de Barcelona (241), la Universidad de Valencia (294), la Universidad Autónoma de Madrid (304), la Universidad de Navarra (338), la Universidad de Santiago de Compostela (363), la Universitat Politècnica de Catalunya (370), la Universidad Pompeu Fabra (375), la Universidad de Sevilla (398), la Universidad de Granada (431), Universidad Politècnica de Madrid (435), Universitat Politècnica de València (440), la Universidad de Zaragoza (484) y Universidad Basque Country (485).